



# Dominique STUTZ

## IEAC 2014

### En devenir

Installation  
Matrice en terre papier crue  
Dimensions 90 cm x 120 cm  
Éléments en grès chamotté et grès papier  
Diamètre de 5 cm à 30 cm  
Engobes pigmentaires, émaux  
Réalisation à la plaque, au colombin, modelage, estampage  
Cuisson oxydante haute température 1250°C

Ce projet est né de ma fascination pour les micro-organismes vus au microscope électronique : multiplicité des structures, des formes, des surfaces, profusion de couleurs...

Une histoire ancrée depuis longtemps trouve aujourd'hui son médium et son expression formelle.

Une matrice porte en elle toute cette diversité. Elle génère de nouvelles entités jusqu'à l'instant de leur dissémination dans une explosion de vitalité.

Chacune d'elles est un univers en gestation, une vie originelle, prémices de développement et d'évolution.

Chacune d'elles fait partie d'un cycle de vie dans ses phases ininterrompues de germination, d'épanouissement, de maturité.

Comme un fruit mûr, une cosse gonflée de ses graines, une cellule en expansion, la matrice se rompt.

Elle s'ouvre pour éclore, libérer, lâcher, donner à la vie.

Cycle singulier et à la fois universel, avenir en devenir dans une dynamique de réjouissance et de célébration du vivant...

